
   
 
   
An den           Bielefeld, 21. Mai 2019 
Vorsitzenden des Digitalisierungsausschusses 
Herrn Dr. Schmitz 
 
 
Antrag zur nächsten Sitzung des Digitalisierungsausschusses am 12. Juni 2019 
 
Der Digitalisierungsausschuss beschließt und empfiehlt dem Stadtentwicklungsausschuss zu beschließen: 
 
Die Verwaltung möge, unter Einbeziehung der zuständigen Gesellschaften, bis zum Herbst eine Kostenschätzung mit 
Beschlussvorlage für einen Ausbau der unterirdischen Stadtbahnhaltestellen mit Access-Points für den Zugang zum 
BI.free-Netz bis Mitte 2020 vorlegen. Dabei soll darauf hingearbeitet werden, die gesamte Haltestelle mit ausrei-
chender Geschwindigkeit auszuleuchten. Langfristig sollen auch die oberirdischen Stadtbahnhaltestellen mit Access-
Points ausgerüstet werden. 
 
 
Begründung:  
Da der Internetzugang an vielen der unterirdischen Haltestellen nicht oder nur schlecht über das Mobilfunknetz ge-
währleistet ist und der Ausbau durch die Netzbetreiber scheinbar nicht vollzogen wird, zudem eine komplette Aus-
stattung der Tunnelanlagen mit WLAN aktuell nicht finanziell darstellbar ist, soll der Fokus auf die unterirdischen 
Haltestellen gelegt werden. So kann die gefühlte Wartezeit minimiert werden und Fahrgäste können sich auch wäh-
rend des Aufenthalts an diesen Haltestellen über etwaige Verspätungen von Verbindungen beispielsweise bei der 
Bahn informieren. 
 
 
gez. 
Sven Frischemeier    Christina Osei     Pablo Bieder 
SPD      Bündnis90/Die Grünen    Bürgernähe/Piraten 
 


